

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode I : ATELIER

Se réunir en communauté chaque semaine pour remercier, louer et demeurer avec Dieu.

« Lorsqu'il fut à table avec eux, il prit du pain, le bénit, le rompit et le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent. » - Luc 24:30-31

Lorsque nous célébrons un culte, nous nous réunissons avec d'autres personnes devant Dieu. Nous entendons la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, nous rendons grâce, nous confessons et nous offrons à Dieu le monde brisé. En rompant le pain, nos yeux s'ouvrent à la présence du Christ. Par la puissance de l'Esprit Saint, nous formons un seul corps, le corps du Christ envoyé pour vivre le chemin de l'amour.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema visite l'église épiscopale Palmer Memorial à Houston, au Texas, et s'entretient avec la Révérende Ryan Hawthorne sur ce que le culte signifie pour elle. Mme Hawthorne insiste sur le fait que le culte n'est pas seulement une pratique communautaire, mais aussi une pratique profondément personnelle. Elle invite les individus à trouver les pratiques cultuelles qui résonnent avec leur âme, ce qui peut inclure le culte au sein d'une communauté ecclésiale. Quelles sont les pratiques cultuelles qui touchent profondément votre âme ?

2. L'appel au rassemblement et au culte dans la tradition chrétienne, tel qu'il est compris dans l'optique épiscopale, est un appel au « collectif ». C'est un appel à se rassembler à travers les générations et toutes sortes d'expériences humaines désordonnées pour prier, offrir des louanges et des actions de grâce, proclamer l'Évangile et promouvoir la justice, la paix et l'amour. Quelles sont les voix qui manquent dans votre expérience culturelle ? Comment pourrait-il être plus « collectif » ?

3. Danna Kurtin, ancienne directrice de Palmer, a parlé de l'importance de la curiosité lorsqu'il s'agit de pratiquer l'adoration sur le Chemin de l'amour. La curiosité à l'égard de nos voisins, des autres traditions et de la manière dont Dieu agit dans le monde à travers l'évolution de la culture ne sont que quelques-uns des éléments qui peuvent influencer notre expérience du culte. Où l'Esprit Saint pourrait-il vous demander - en tant qu'individu ou en tant que communauté de foi - d'être curieux et de vous dépasser dans votre pratique du culte ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 2 : ALLER

Traverser les frontières, écouter attentivement et vivre comme Jésus.

Ayant réuni les Douze, il leur donna puissance et autorité sur tous les démons et il leur donna de guérir les maladies. Il les envoya proclamer le Règne de Dieu et faire des guérisons, et il leur dit : « Ne prenez rien pour la route, ni bâton, ni sac, ni pain, ni argent ; n'ayez pas chacun deux tuniques. Dans quelque maison que vous entriez, demeurez-y. C'est de là que vous repartirez. Si l'on ne vous accueille pas, en quittant cette ville secouez la poussière de vos pieds : ce sera un témoignage contre eux. » Ils partirent et allèrent de village en village, annonçant la Bonne Nouvelle et faisant partout des guérisons. – Luc 9:1-6

Comme Jésus allait sur les routes et les chemins, il nous envoie au-delà de nos cercles et de notre confort pour témoigner de l'amour, de la justice et de la vérité de Dieu avec nos lèvres et avec nos vies. Nous allons, pour écouter avec humilité et pour rejoindre Dieu dans la guérison d'un monde souffrant. Nous allons, pour devenir une Communauté bien-aimée, un peuple réconcilié aimant Dieu et notre prochain.

1. Dans cet épisode, nous avons le privilège d'entendre le Révérend Christian Barron , cofondateur de l'Ordre de Naucratius. Le révérend Christian a un point de vue unique : il considère la chasse et la pêche comme des activités sacrées. Son objectif est de mettre en relation les chasseurs et les pêcheurs locaux qui ont récolté en abondance avec ceux qui ont faim. Au cours de sa conversation avec l'animateur Chris Sikkema, le père Christian établit un parallèle fascinant entre le travail de transformation des protéines de poisson, qui implique souvent beaucoup de sang, et le travail du dimanche matin pendant l'eucharistie. Que pensez-vous de l'observation perspicace du père Christian ?

2. Le père Christian et les membres de l'Ordre de Naucratius s'engagent souvent auprès de personnes qui ne sont pas membres de l'église ou qui ne sont pas à leur place dans la plupart des églises mais qui font désormais partie du troupeau de Naucratius. Grâce à ces relations, ils proclament le royaume de Dieu de manière à la fois traditionnelle et unique. Ils bénissent des cannes à pêche et prient, démontrant ainsi que le royaume de Dieu ne se limite pas aux murs des églises. Prenez un moment et réfléchissez : quelles sont les communautés oubliées dans votre région ? Qui, dans ces communautés, pourrait avoir des dons abondants à partager avec ceux qui sont dans le besoin, mais n'a jamais été sollicité ou pris en compte ?

3. La mission de l'Ordre de Naucratius est « Prendre, bénir, rompre et donner. » Ce sont les actions de Jésus. À plusieurs reprises, tout au long des récits évangéliques, Jésus prend de la nourriture, la bénit, la rompt et la donne aux gens - souvent des gens qui ont été oubliés, ignorés ou méprisés par la société polie. En tant que disciples de Jésus et de sa voie d'amour, c'est aussi notre travail. Comment vous sentez-vous mis au défi de prendre, de bénir, de rompre et de donner ? Quelle frontière devez-vous franchir pour y parvenir ?

4. Le père Christian réfléchit que lorsque la vie est dure, aller pêcher - une activité corporelle qui requiert l'usage de ses mains - est souvent la meilleure façon pour lui de prier. Parfois, la limite que nous devons franchir pour suivre Jésus est celle d'une pratique ou d'une habitude spirituelle devenue banale. Réfléchissez à une nouvelle pratique incarnée de la prière ou à une autre discipline spirituelle à laquelle Dieu pourrait vous appeler. Comment pouvez-vous y aller ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 3 : TURNER

S'arrêter, écouter et choisir de suivre Jésus.

En passant, Jésus vit Lévi, le fils d'Alphée, assis au bureau des impôts. Jésus lui dit : « Suis-moi ! » Lévi se leva et le suivit. – Marc 2:14

Comme les disciples, nous sommes appelés par Jésus à suivre la Voie de l'amour. Avec l'aide de Dieu, nous pouvons nous détourner des pouvoirs du péché, de la haine, de la peur, de l'injustice et de l'oppression pour prendre le chemin de la vérité, de l'amour, de l'espoir, de la justice et de la liberté. En nous tournant vers Jésus, nous réorientons nos vies vers Jésus-Christ, l'aimant à nouveau, encore et encore.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema rend visite à la Révérende Rita Powell et à Alden Fossett à l'université de Harvard. Ensemble, ils discutent de ce que signifie pratiquer la « pause » dans une société qui exige souvent l'épuisement comme marque de valeur. Où, dans votre vie, pourriez-vous faire une pause dans le cadre d'une pratique spirituelle de « retournement » ?

2. Lorsque nous choisissons de nous tourner et de faire une pause, nous avons la possibilité d'écouter des personnes et des lieux qui sont souvent négligés ou exploités. Rita et Alden ont raconté comment ils ont amené leurs communautés à faire une pause et à écouter à la fois le monde naturel et les histoires des personnes réduites en esclavage. Quelles sont les histoires et les expériences négligées dans votre contexte ? Que faudrait-il pour pratiquer une écoute profonde de ces histoires et de ces expériences ?

3. Comme l'hôte le dit, lorsque nous pouvons réparer quelque chose, nous sommes appelés à le faire. L'aumônerie épiscopale de Harvard organise une série de repas sur le trottoir afin de rectifier les pratiques ecclésiastiques antérieures qui excluaient les personnes de nos portes en tant que membres à part entière de nos communautés. En organisant un repas dans la rue, la communauté de l'aumônerie épiscopale se détourne d'une tradition d'oppression et de contrôle pour adopter une manière d'être ouverte, juste et libre pour tous. En réfléchissant à votre communauté de foi et à votre pratique personnelle du retournement, quelles mesures pouvez-vous prendre pour rectifier le tir ? Quel signe extérieur et visible pouvez-vous donner pour refléter votre engagement à vous tourner vers Jésus et sa voie d'amour ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 4 : BÉNIR

Partager la foi, donner et servir généreusement.

« Vous avez reçu gratuitement, donnez aussi gratuitement. » – Matthieu 10:8

Jésus a appelé ses disciples à donner, pardonner, enseigner et guérir en son nom. L'Esprit nous donne le pouvoir de bénir toutes les personnes que nous rencontrons en pratiquant la générosité et la compassion, et en proclamant la Bonne Nouvelle de Dieu en Christ avec des paroles pleines d'espérance et des actions désintéressées. Nous pouvons partager nos histoires de bénédiction et inviter d'autres personnes sur la Voie de l'amour.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema visite le ministère épiscopal des travailleurs agricoles à Dunn, en Caroline du Nord. Ce ministère est un projet commun du diocèse épiscopalien de Caroline de l'Est et du diocèse épiscopalien de Caroline du Nord qui travaille avec les travailleurs agricoles (ouvriers agricoles, travailleurs des usines de transformation de la viande et travailleurs des pépinières, des usines de conditionnement et des fermes de volaille, de porc ou de bétail) et les familles immigrées dans les zones rurales de l'est de la Caroline du Nord. Interrogée sur les besoins de cette communauté, Lucia Mondragón souligne qu'elle a appris que cette communauté n'a pas seulement besoin de nourriture, mais aussi d'affection.

Lorsque vous envisagez de faire un don à un

ministère de proximité traditionnel, tel qu'un garde-manger ou une soupe populaire, à quoi ressemblerait-il pour vous de donner la bénédiction de l'affection en plus de la subsistance de la nourriture ? Comment cela remet-il en question ou résonne-t-il avec votre idée de « bénir » ?

2. Comme Chris l'a réfléchi, l'une des images durables de la vie chrétienne est celle d'individus se déplaçant le long des rayons d'une roue. À mesure que nous nous rapprochons du centre, c'est-à-dire de Dieu, nous nous rapprochons nécessairement d'autres personnes. C'est l'œuvre de l'Esprit Saint et, comme le dit Chris, cela se produit dans toutes sortes de groupes et de communautés. Prenez quelques instants pour réfléchir à la manière dont vous et/ou votre communauté de foi pratiquez actuellement la « bénédiction ». Ces pratiques vous rapprochent-elles, vous et votre communauté, de Dieu et des autres ? Si ce n'est pas le cas, comment votre pratique pourrait-elle se développer ou se transformer ?
3. "Lorsqu'ils viennent, ils apportent leurs problèmes et nous devons les entendre". - Lucia Mondragón. Souvent, dans nos tentatives de faire le plus de bien possible en un minimum de temps, notre pratique de la « bénédiction » est empilée avec des listes de choses à faire et de l'agitation. Mais prenons-nous le temps d'écouter ? Prenons-nous le temps d'apprécier l'histoire que quelqu'un a besoin de partager plutôt que les dix choses qui figurent sur notre agenda ? Accordons-nous autant d'importance à l'écoute qu'à l'action ? Si ce n'est pas le cas, que faut-il changer dans notre pratique ou notre compréhension de la « bénédiction » ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 5 : SE REPOSER

Recevez le don de la grâce, de la paix et de la restauration de Dieu.

Sachant que le Père a remis toutes choses entre ses mains, qu'il est sorti de Dieu et qu'il va vers Dieu, Jésus se lève de table, dépose son vêtement et prend un linge dont il se ceint. Il verse ensuite de l'eau dans un bassin et commence à laver les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge dont il était ceint. Il arrive ainsi à Simon-Pierre qui lui dit : « Toi, Seigneur, me laver les pieds ! » Jésus lui répond : « Ce que je fais, tu ne peux le savoir à présent, mais par la suite tu comprendras. » Pierre lui dit : « Me laver les pieds à moi ! Jamais ! » Jésus lui répondit : « Si je ne te lave pas, tu ne peux pas avoir part avec moi. » Simon-Pierre lui dit : « Alors, Seigneur, non pas seulement les pieds, mais aussi les mains et la tête ! » – Jean 13:3-9

Depuis le début de la création, Dieu a établi le modèle sacré d'aller et de revenir, de travailler et de se reposer. Surtout de nos jours, Dieu nous invite à consacrer du temps à la restauration et à la complétude, dans nos corps, nos esprits et nos âmes, ainsi que dans nos communautés et nos institutions. En nous reposant, nous plaçons notre confiance en Dieu, acteur principal qui conduit toutes choses à leur plénitude.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema rend visite à l'évêque Audrey Scanlan alors qu'ils parcourent une petite partie du sentier des Appalaches. L'évêque Scanlan raconte comment elle a appris à recevoir humblement l'hospitalité le long du sentier lors de randonnées plus longues. Elle explique que lorsque nous cessons de faire et commençons à recevoir, nous pouvons nous reposer dans la présence et l'amour de Dieu d'une manière différente. Prenez un moment et réfléchissez : y a-t-il un endroit où vous avez besoin d'arrêter de faire pour recevoir à la place ? Quelles mesures devez-vous prendre pour vous appuyer sur cette pratique du repos ?

2. L'animateur Sikkema fait remarquer que lorsque nous prenons le temps de nous arrêter et de nous déconnecter de nos appareils et de nos listes de choses à faire, nous avons plus de chances de voir où Dieu est présent autour de nous. Il fait remarquer que « s'arrêter est un acte de foi ». Que pensez-vous de cette affirmation ? Qu'est-ce que cela évoque pour vous ?
3. La pratique spirituelle du repos, sous ses différentes formes, a un pouvoir de transformation. Pour l'évêque Scanlan, il se manifeste par de longues randonnées en solitaire, où elle porte sur son dos tout ce dont elle a besoin pour survivre, et où rien ne doit être accompli, si ce n'est de mettre un pied devant l'autre. Dans cet espace, elle peut se libérer de la tyrannie de l'urgence, ce qui lui permet de remarquer la forme et la symétrie des fleurs sauvages et la présence de Dieu tout autour d'elle. Quelle pratique de repos pourriez-vous adopter pour faire l'expérience de ce pouvoir de transformation ? Si vous n'en avez pas, pouvez-vous imaginer ce que cela pourrait être ?
4. Vers la fin de l'épisode, Sikkema commente le ministère de l'alimentation des randonneurs de passage que l'église locale a mis en place. En tant que petite église dans un environnement rural, les membres ont choisi de se reposer sur ce que Dieu les avait créés au lieu d'essayer d'être quelque chose de différent, comme une école maternelle. Se reposer dans notre identité unique est un défi pour les individus comme pour les églises. À quoi cela pourrait-il ressembler pour vous ou votre église de vous reposer sur ce que vous êtes plutôt que sur ce que vous souhaiteriez être ? Comment cela pourrait-il changer votre ministère ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 6 : APPRENDRE

Réfléchissez chaque jour sur les Écritures, en particulier sur la vie et les enseignements de Jésus.

« Celui qui m'aime obéira à ce que je dis. Mon Père l'aimera ; nous viendrons à lui, mon Père et moi, et nous habiterons chez lui. » – Jean 14:23

En lisant et en réfléchissant sur les Écritures, en particulier sur la vie et les enseignements de Jésus, nous nous approchons de Dieu et la parole de Dieu habite en nous. Lorsque nous ouvrons nos esprits et nos cœurs aux Écritures, nous apprenons à voir l'histoire de Dieu et son activité dans la vie quotidienne.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema rend visite à un groupe de jeunes de la Convocation de l'Église épiscopale en Europe, dont font partie Aja Rios et l'évêque Mark Edington . L'évêque Edington remarque qu'il n'y a pas de récompense sociale pour être chrétien en Europe. Pourtant, les jeunes de la Convocation continuent à se montrer les uns pour les autres, à former des communautés, à prier et à étudier les Écritures ensemble. Qu'est-ce que leur témoignage suscite en vous ? Comment leur dévouement vous inspire-t-il ou vous encourage-t-il ?

2. Tout en discutant avec Chris, Aja parle d'un rassemblement hebdomadaire dans sa paroisse appelé « Wednesdays Within the Walls » (Les mercredis entre les murs), qui comprend de la musique de Taizé, un repas et la lecture commune de l'Écriture, suivie d'une conversation sur l'Écriture. Son histoire montre clairement que des personnes de tous âges et de tous horizons font partie de cette communauté hebdomadaire, que toutes les voix sont écoutées et que cette occasion de réfléchir à l'Écriture au sein d'un grand groupe a eu un impact sur sa vie. Comment pourriez-vous - ou votre communauté de foi - organiser plus intentionnellement des moments de lecture et de réflexion sur les Écritures en dehors des dimanches matin et en tenant compte de facteurs démographiques tels que l'âge et l'étape de la vie ? À quoi cela pourrait-il ressembler ?

3. Dans cet épisode, Chris Sikkema affirme qu'il est très difficile d'être un chrétien seul. C'est peut-être parce que nous ne sommes pas censés le faire seuls. Depuis le début, la vie chrétienne est enracinée dans la communauté. Dans notre alliance baptismale , nous promettons même de "poursuivre l'enseignement des apôtres, la communion fraternelle et la fraction du pain.» Cela inclut la manière dont nous abordons l'étude et la réflexion sur les Écritures. Prenez un moment pour repenser aux fois où votre esprit et votre cœur se sont ouverts à l'Écriture au cours d'une étude biblique ou d'une réflexion communautaire. Comment avez-vous appris à voir l'histoire de Dieu et l'activité de Dieu dans la vie de tous les jours à partir de cette expérience ?

Voyager sur la Voie de l'Amour

Saison 2



Épisode 7 : PRIER

Demeurer intentionnellement avec Dieu chaque jour.

Jésus priait en un certain lieu. Quand il eut fini, un de ses disciples lui demanda : « Seigneur, enseigne-nous à prier, comme Jean l'a appris à ses disciples. » – Luc 11:1

Jésus nous enseigne à venir devant Dieu avec un cœur humble, en offrant avec audace nos remerciements et nos préoccupations à Dieu ou simplement en écoutant la voix de Dieu dans nos vies et dans le monde. Que ce soit en pensée, en paroles ou en actions, individuellement ou collectivement, lorsque nous prions, nous invitons la présence aimante de Dieu, et demeurons dans cette présence.

1. Dans cet épisode, l'animateur Chris Sikkema visite Holy Apostles (Saints Apôtres), une congrégation fondée par des épiscopaliens Oneida de New York, qui se sont installés dans le Wisconsin sur des terres Menominee et Ho-Chunk en 1822. La première communauté s'est d'abord réunie sous les arbres pour célébrer le culte, une histoire qui se reflète dans la description que fait Judy Cornelius de la prière comme un « saint silence ». Que ce soit pendant la grand-messe ou sous les arbres, la prière nous permet de nous connecter à quelque chose de Dieu, transcendant au-delà de nous-mêmes. Où faites-vous l'expérience de la « sainte tranquillité » ? Comment Dieu vous y rencontre-t-il ?

2. Réfléchissez au lien entre vos propres pratiques de prière et les signes extérieurs et visibles qui les accompagnent. Par exemple, comme Jennifer Webster, trouvez-vous du réconfort dans l'odeur de l'encens ou dans le fait de brûler du tabac lorsque vous envoyez vos prières à la divinité ? Quelles sont vos traditions de prière particulières ?

3. Les hymnes Oneida constituent une part importante de la vie de prière de Holy Apostles, tant au niveau communautaire qu'individuel. Y a-t-il des chants ou des styles de musique qui vous aident dans votre vie de prière ?